



Consejo Regional aprueba más de \$100 millones para proyectos

●Más de \$100 millones fueron aprobados por el Consejo Regional para financiar directamente diversas iniciativas sociales, culturales y deportivas en la provincia de Llanquihue. Los fondos impulsarán proyectos con alto impacto territorial. En el ámbito social, se destinaron \$30 millones a la Fundación Síndrome de Amor para el acompañamiento integral de personas con Síndrome de Down. A su vez, el proyecto “Ruralmente 2025” de la Corporación CDR recibió \$20 millones para combatir la soledad en 60 adultos mayores y 10 cuidadores de zonas rurales. Además, Equinoterapia Lafken Pucará obtuvo \$10 millones para ofrecer terapias gratuitas a 50 usuarios con discapacidad en Polincay. El deporte femenino recibió un fuerte impulso con \$25 millones para la Liga Femenina de Básquetbol FEMISUR, beneficiando a más de 1.900 niñas y jóvenes. C3